

BAB 6

PENUTUP

6.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti secara umum dapat disimpulkan bahwa penyebaran informasi di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga juga dilakukan menggunakan media mural. Pada penyebaran informasi melalui media mural sendiri memiliki dimensi yaitu sumber, pesan, media, konteks, dan penerima.

Dalam melakukan penyebaran informasi melalui media mural di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga, Kepala Perpustakaan berperan sebagai sumber informasi dalam penggunaan media mural. Namun, dalam pelaksanaan pembuatan mural dibantu oleh para seniman baik dari dalam Kota Salatiga maupun luar Kota Salatiga yang ahli dalam bidang mural. Keberadaan mural tersebut sebagai salah satu media penyebaran informasi yang pesannya terdapat pada gambar, isi pesan dari gambar yang ditampilkan yakni ajakan-ajakan positif diantaranya seperti gerakan gemar membaca dan ajakan untuk tidak takut kotor. Akan tetapi ada beberapa pesan yang dalam penyampaiannya masih kurang dimengerti, hal ini dikarenakan penempatan gambar yang satu dengan gambar yang lain tidak saling berkaitan.

Kandungan informasi dari mural ini berupa hasil lukisan para seniman yang dimuat di media dinding taman baca yang letaknya berada di halaman luar perpustakaan, tetapi tidak semua dinding taman baca yang ada di perpustakaan

digunakan untuk memuat gambar. Penyebaran informasi melalui media mural ini, konteks atau tema yang ditonjolkan yakni tema pendidikan, pemilihan tema ini dikarenakan letak dari perpustakaan sendiri berada di lingkungan instansi-instansi pendidikan.

Dengan adanya mural di taman baca Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga dapat memperluas titik akses bagi pengunjung perpustakaan dalam memperoleh informasi. Penyebaran informasi melalui media mural ini terus dipertahankan oleh pihak perpustakaan, hal ini disebabkan karena keberadaan mural tersebut dapat memberikan daya tarik bagi setiap orang yang berkunjung ke perpustakaan, sehingga dengan berjalannya waktu sedikit demi sedikit diharapkan masyarakat dapat mengerti makna dari setiap gambar yang ditampilkan dan menerima keberadaan media mural di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan, maka terdapat beberapa saran yang diajukan berdasarkan penelitian ini yaitu:

1. Pada saat pelaksanaan pembuatan mural sebagai media penyebaran informasi oleh Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga perlu adanya koordinasi sebelumnya antara pihak perpustakaan dengan seniman agar nantinya pesan yang terkandung pada mural dapat tersampaikan dengan baik sesuai dengan tujuan dari pihak Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga.

2. Perlu adanya peningkatan pemanfaatan *space* yang masih kosong pada area taman baca yang ada di bagian belakang Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga untuk dijadikan mural sebagai media penyebaran informasi. Serta diharapkan gambar yang ada pada mural saling berkaitan dan tetap mengacu pada tema sehingga pesan dapat dengan mudah diterima oleh pengunjung perpustakaan.
3. Perlu adanya pembaharuan pada gambar mural yang ada di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga agar informasi yang disampaikan kepada pengunjung perpustakaan dapat tersampaikan serta dapat menarik pengunjung untuk sering berkunjung ke perpustakaan. Pembaharuan tersebut dilakukan dengan cara menerima saran atau *request* dari pengunjung perpustakaan untuk dijadikan tema pada gambar mural selanjutnya.

Peneliti berharap dari beberapa saran diatas dapat menjadi masukan bagi Dinas Peprustakaan dan Kearsipan Kota Salatiga, sehingga kedepannya pelaksanaan penyebaran informasi melalui media mural dapat dilaksanakan secara maksimal dan kekurangan mengenai gambar yang ada sekarang dapat diperbaiki.